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どこの国も真似しない独特の番号制 

 

制度設計と制度思想が混乱している 

プライバシーを保護する気があるのか、ないの
か、わからない 
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番号が激変！ 

住民票コード：見えない番号、変更自由の番号 

 

共通番号：見える番号、変更不可の番号 

利用禁止 ⇒ 利用制限 

● 制限に実効性があるか 
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「賛成」「反対」 

「反対」は日弁連だけ？ 

「賛成」派は圧倒的多数？ 

 

共通番号制を理解している人は？ 
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• 「税制だけでの導入については賛成」 

• 「税制と社会保障だけでの導入には賛成」 

• 「民間でも共通番号を広く利用できるようにす
べきだ」 

 

これは現法案の賛成派ではない 
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法案に賛成するとは？ 

現に出ている法案に全面的に賛成すること 

法案が出る前から「賛成」、はおかしくないか 

法案が出てから、検討したか 

どのような検討をしたか 

・・・何でも賛成？ 
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無責任な推進論者 

マスコミは法案が出る前から推進派 

「社会保障と税の一体改革のため」 

一体改革される社会保障の具体的内容は？ 

⇒社会保障の内容を下げる？ 

税制の改革の内容は？ 

⇒税収を上げる？ 

共通番号制の導入が不可欠ではない 
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国民の財政感覚 

税金がどう使われるか関心がない 

右肩上がり経済時代を生きた大人たちの能天
気ぶり 

自分の収入と生活しか考えない主権者 

税金の使われ方に目を向けたとき、日本の姿
がみえる 
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３．１１以後、意識変革はあったか 

それぞれにどのような変化があったか？ 

• 政府 

• 国会議員 

• 官僚 

• 大企業 

• 国民 
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２０１２年度予算／９６兆円 

過去最大の予算！ 

• 復活した大型公共事業 

• 整備新幹線（北海道・北陸・九州） ３兆４００億円 

• 三陸沿岸道路           １兆４千億円 

• 東京外郭環状道路         １兆２８００億円 

• 八ッ場ダム              ４６００億円 

• 名古屋環状２号線           １３５０億円 
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３．１１前後で変わった、支出抑制の視点 

阪神淡路大震災のときと同じ「失敗」の繰り返し 

「復旧・復興のため」を口実に大型事業 

時間がかかる、金がかかる 

節約 ⇒ 大盤振る舞い 

だれのための公共事業か 
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共通番号制の費用対効果 

なににどれだけ費用をかけ 

どれほど画期的な節約ができるのか？ 

法案提出までに公表されるはずだった 

いまだに公表されない 

「便利」になれば、いくらかかってもいいのか 

住基ネットの反省がない 
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国民の声と言えるか？ 

わたしたち生活者のための「共通番号」推進協
議会 

（代表：北川正恭・早稲田大学大学院教授） 

「個人データを共通番号で管理されることが権
利であり幸福である」 

３．１１後、「被災者が助かる」 
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支離滅裂の防衛対策 

政府は秘密保全法制を準備中 

• 「秘密」の範囲の拡大 

• 適性評価制度の導入 

• 罰則の強化 

 

サイバーテロで丸ごと共通番号を盗まれたら？ 


